

ACTA SESIÓN EXTRAORDINARIA N° 1 AÑO 2023

COSOCC COMUNA DE CONCÓN

Sr. Presidente Don Freddy Ramírez Villalobos, en nombre de la Patria y la Comuna, da inicio a la primera sesión extraordinaria del CCOSOCC (Vía Zoom) con fecha 15 de Mayo año 2023 ; siendo las 18 :43 horas.

Asisten los siguientes concejeros:

Sra. María Huasco

Sra. Claudia Jofré

Sra. Violeta Montt

Sra. Carmen Gloria González Martínez

Sra. Alicia Ramírez

Sr Juan Fernández

Sra. María del Carmen Leiva

Excusas Sr Luis Galindo

Secretario Municipal: Sr Paulo Velásquez, director Jurídico por licencia médica de la Sra. María Liliana Espinoza

Tabla

1.- Apertura de la sesión

2.- Cuenta Pública

Sr presidente expresa que en el mes de junio se citará a COSSOC de manera presencial para conversar sobre temas importantes para la Comuna tales como Plan y proyectos de Seguridad y sus respectivas propuestas de trabajo, así como el Plan de Obras asociado a las iniciativas 2023-2024.

Sra. Claudia Jofré felicita por exposición en Cuenta Pública y el completo Plan de inversión asociado. Su preocupación es respecto si el alto número de acciones formuladas cuentan con los recursos para su implementación en los tiempos definidos y tiempos en que se comienzan a evidenciar los proyectos.

Sr presidente comenta que en el período de dos años de gestión se está dando respuesta a gran cantidad de contratos provenientes del período alcaldicio anterior y post pandemia, ya sea en aumento de áreas verdes, iniciativas de infraestructura, pavimentación entre otros.

A la fecha es posible enumerar obras tales como Plan de Bacheo en diferentes calles gracias a contar con apoyo y convenios con Enap , pavimentación de Calle 11 frente a CESFAM ,semáforo de Chañarcillo , semáforo de Blanca Estela con Los Pellines. Ya están en ejecución trabajos formulado a corto plazo.

En Seguridad se aumentó de 4 a 20 patrulleros, un nuevo móvil y 2 motos de Seguridad pública, más 2 agentes comunitarios paramédicos.

Respecto a áreas verdes en éste momento la empresa adjudicada desestimó su licitación por no contar con la solvencia solicitada.

En lo relativo al aseo domiciliario la licitación contempló el aumento de 4 a 7 camiones además de 5 puntos limpios de recopilación.

En este momento se estudia financiamiento para instalar un semáforo en avenida Aconcagua.

Próximamente se entregarán arreglos ejecutados en Rotonda por 600 millones de pesos, iniciando circulación por San Agustín.

En junio se contará con la tercera barredora que será un alivio para el aseo en la Comuna.

Desafíos pendientes que se están resolviendo:

Parque Vista al Mar -Estadio calle 7 –Luminarias públicas – ingreso a Serviu recarpeteo calle 7 – Magallanes Santa margarita – Borde costero, fecha de entrega mes de noviembre.

Sr Rubén Retamales felicita a equipo Municipal por su completo trabajo en Cuenta Pública. Expresa que es primordial tener una comunicación más cercana en lo posible para dar una respuesta más asertiva y oportuna a nuestros representados.

Sr Presidente expresa que la Alcaldía está en condiciones de mostrar cartera de proyectos terminados y en ejecución con una cartera sólida.

Sra. Violeta Montt Solicita listado de proyectos aprobados, en ejecución y proyectos futuros. Le preocupa la cero inversión en salud expresada en la Cuenta Pública. Solicita saber la diferencia entre deuda flotante y deudas de arrastre.

Sr presidente aclara que tiene que ver con los compromisos, servicios no facturados. Deuda de arrastre es la del año anterior y tiene que ver con cierres contables.

Respecto a la salud años anteriores se financiaba con el per cápita el cual se cierra en octubre de cada año. Se inscriben las personas, pero no se recibe dinero por ellas.

En relación con el sistema computacional de registro en CESFAM se está implementando un nuevo programa que en la actualidad ha provocado algunas dificultades que se están subsanando con capacitación el personal.

Para un futuro cercano es necesaria la creación de un nuevo CESFAM que descongestione por sectores de población.

Respecto al personal de salud se han aumentado hrs personal y nuevas contrataciones., aun así, persisten las problemáticas. Se contrató especialista Urgenciólogo con la misión de bajar las estadísticas de urgencia.

En respuesta a Sra. Violeta en junio se entregará lo solicitado.

Al término de la campaña de Influenza se recupera la carpa para trabajo con adultos mayores.

Sra. Claudia Jofré aclara que su consulta no fue un cuestionamiento, sino que tener claridad en qué momento se van materializando los proyectos.

Sr presidente clarifica que la mayoría de los proyectos requieren rearmar los equipos Municipales para llevar a cabo la etapa de ejecución de las obras según lo planificado, tomando en cuenta que Concón es muy distinto a lo que era 3 años atrás por lo tanto hay que estar preparado con alta responsabilidad ante desafíos conjuntos.

Se programa actividad conjunta y presencial de Municipio y COSSOC para el día 12 de junio a las 18 hrs en Sala de Concejo.

Termino de sesión 19:42 hrs

Alicia Ramírez Pérez

Secretaria COSSOC